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本报记者 党贺喜

化废为宝的!神奇之旅"

得知记者的来意!公司常务副董事长曾辉
调侃说"#干我们这一行的!就是$破烂王%&'其
实!#破烂王'里有商机!文章很深很大(

自去年
!"

月份投产后!来自郑州)新乡)

开封等地的废旧汽车)废旧金属品就迫不及待
地前来#报到'(偌大的场地上!记者看到!报废
汽车和自行车)旧家电等堆积如山!等候处理(

记者前去采访时适逢生产线运行!只见抓钢机
#五指并拢'!把笨重而缠绕不清的报废汽车以
及废旧金属品抓到履带传输带上! 经过

"#

多
米的半坡#爬行'!废品走进破碎机!走到#粉身
碎骨'的终点( 据介绍!破碎机的直径

!$%

米!

其间!四组计
!%

把大锤在高压电机的带动下!

以每分钟
&'#

转的高速运转!将其破碎(而后!

再被传输到电脑控制的磁选机里!通过磁铁的

过滤)识别!废旧钢铁与有色金属分别通过两
条传输带而#分道扬镳'( 经过破碎)磁选后的
废旧钢变成了炼钢的#金元宝'(

一举多得的社会效益

废旧金属! 何处是归程* 新郑市先人一
步!走循环经济之路!尤其是废旧金属的再生
利用具有一举多得的社会效益(

据曾辉介绍!一方面!仅仅是每年的报废

汽车! 郑州地区目前的汽车保有量在
'#

万
台!按每年

()

的报废率计算!每年报废汽车
应在

"$*

万台左右!折合废钢约
!#

万吨( 若
再加之洛阳)新乡)开封)焦作)许昌等周边地
区!每年废钢保有量将达

"##

万吨左右(而要
再加上各种各样的废旧家电金属品! 更是一
个难以估量的数字(

另一方面! 仅距郑州
"+#

公里范围内!安
钢和舞钢两家钢厂每年的废钢需求量超过

"+#

万吨!如果再加上周边小型钢厂的需求!河南
省总体废钢的年需求量至少在

(##

万吨以上(

不仅如此!在一些炼钢厂!因废钢破碎和磁选
不精细!致使收率低下)耗电量高!有时候!废
钢中未处理的#杂质'还会在炉体爆炸( 经过高
科技处理后的破碎钢则可安然炼化(

正因如此!新郑市对这个#冷门生意'情
有独钟( #新郑市不仅在项目报批)土地征用
上一路绿灯!而且也给予了$中原商%在税收
等方面开了一系列的$小灶%( '谈到这个项目
之所以打了个#短平快'!曾辉感慨万端(

矗立在
!!

米高处的破碎机是个#大肚汉'!

每年可把
!"

万吨的废旧钢铁 #咬碎')#嚼烂'!

因此也带动了专#吃'废旧金属的经纪人)运输
户( 记者在采访时正逢从尉氏送货的两位农
民!他们说!为废旧金属找到了好归宿!既净化
了环境!又找到了财路!一举两得(

早知道新郑市的循环经济很有特色#伴随着西部辛店的煤电循环经济圈#在该市的

北部也不知不觉地崛起了另外一个循环经济圈$ 在
!#*

国道新郑市郭店镇路段#东拐千

把米#路北就有两家这样的!姊妹"企业#一个是刚刚奠基的省医疗废弃物垃圾处理中

心#一个是刚刚投产的中原商再生资源有限公司#两家成掎角之势落座在广阔的坡岗地

上$ 昨日#记者踏着乡野的残雪#走进全国第三%河南独有的中原商再生资源有限公司#

先睹为快$

中牟 (#万吨无公害蔬菜
投放春节市场

本报讯 +记者 王思俊 通讯员 朱星伟 郝

新颜,临近春节!蔬菜价格一路上扬!郑州市的
市民们不免有些担心" 蔬菜价格和供应量到底
如何* 昨日!记者从中牟县蔬菜办公室了解到!

今年中牟县无公害生产基地达到
"&

个! 面积
,#$*

万亩! 标准化无公害蔬菜占到了
",

万亩!

预计总产量达到
%#

万吨! 春节前投放市场
"#

多万吨!加上冷库储存的蒜薹)蒜黄和辣椒等各
类蔬菜! 将有

(#

万吨无公害蔬菜投放郑州市
场!确保郑州市民春节蔬菜无虞(

为了把中牟打造成省会城市的#大厨房'和
#菜篮子'!他们着眼于提高农业产业化水平!丰
富市民餐桌!增加农民收入!积极推广标准化种
植!搞好保护地种植试验!加大了对菜农的扶持
力度! 县农业局) 质监局定期派人进行技术指
导!从大棚黄瓜)芹菜)西红柿育苗到生长期!在
使用有机固肥)生物菌肥)叶面肥的过程中!每
一步都进行无公害检测! 标准化种植模式吸引
了越来越多的蔬菜商贩(同时!他们积极引导农
民提高种地的科技含量!优化产业结构!促进农
业产业化!实现了#春种万棚瓜!冬种万棚菜'!

无公害作物种植面积达到
,#

万亩! 有
"&

种无
公害农产品通过认证! 成为全省首批农业标准
化示范县(

保存嵩山文化的民间薪火
;<=> ""?@ABCDEFGH

本报讯 +记者 李晓光

通讯员 韩心泽 张小伟 ,昨
日上午! 登封市举行首批民
间文化杰出传承人命名大
会!当地领导向刘宝山)梁以
全)王周道等

""

名为保持民
间传统文化绵延赓续作出突
出贡献的老拳师) 老艺人郑
重颁牌(据悉!县市一级命名
民间文化杰出传承人在我省
尚属首例(

巍巍嵩岳!俯河峙原!将
+###

年华夏文明沉淀为厚
重的嵩山文化( 随着世事变
迁! 不少宝贵的嵩山文化因
子或失传或散佚! 但相当一
部分堪称精华的技艺却因为
民间老拳师) 老艺人的艰苦
努力!薪火得以源远传承(为
推动嵩山民间文化遗产抢救
工作向纵深发展!继国家)省
开展民间文化杰出传承人普
查命名活动后!该市于

"##*

年
!#

月组织实施了登封市
首批民间文化杰出传承人评
选活动(

本次获命名的民间文化
杰出传承人的技艺涉及传统
少林拳传 )河洛大鼓 )木雕 )

剪纸)泥塑 )民间故事 )宫灯
纸艺等

!!

个门类( 登封市文
联副主席常松木说! 活动的
成功开展充分显示了嵩山文
化的丰富性和民间家底的丰
厚! 并显示出挖掘嵩山民间
文化的必要性! 如一些传统
少林拳传承人虽至今名不见
经传! 但其身怀的绝技却可
能在少林寺业已散佚- 而不
少传承者已过古稀之年 !又
显示出嵩山民间文化遗产抢
救工作的迫切性(

据悉!今年!登封市还将
组织实施第二批民间文化杰
出传承人评选活动!并对传承
人事迹进行收集整理(

近日#记者在巩义市石窟寺看到#已有百年树龄的腊梅雪中绽放$ 据景区管理部门介绍#这棵腊梅

树生长一直都很旺盛#但是在目前这么寒冷的季节开花还是很少见#吸引了不少游人前来观赏$

本报记者 许大桥 通讯员 翟乐乐 摄
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巩义市!清欠行动"再掀风暴
本报讯 +记者 王亚楼, 临近春

节 ! 为保证农民工欢欢喜喜回家过
年 !近日 !巩义市针对欠薪问题召开
了清理拖欠农民工工资专项工作会
议!再掀#清欠行动'风暴(

为进一步解决当前一些领域仍存
在拖欠农民工工资的现象!巩义市召集
劳动保障)建管)公安)工会组成联合督
查组从

"##&

年
!

月
!+

日至
!

月
(!

日!对全市的用人单位进行督导检查(

同时!劳动保障部门还提醒广大农
民工必须增强取证意识!与用工单位签
订劳动合同( 工资被拖欠后!如果没有
劳动合同! 农民工可以收集工作牌)出
入证)上岗证等能证明在这个用工单位
工作过的证据( 同时!农民工还可以收
集押金收据)工资欠条以及平时领钱的
凭证!如工资结算单等( 在兑付拖欠工
资的时候!这些证据能有力证明工资数
额!保障自己的合法权益(

照顾他们#是我的责任
TUVWXYZ [\]^_`9abcdYe,%Sf8g

本报记者 王亚楼 通讯员 红 光 元 黄 文
-
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公婆去世留下仨!累赘"

张粉仙今年
%,

岁! 在她
!&

岁时!她
嫁给了民办教师牛广寅!也同时开始照顾
丈夫的

(

个#憨'兄弟(

(

个小叔子由于小
时候生病未得到及时治疗!不同程度出现
了智障!需要家人全天照顾(进门后!张粉
仙从不抱怨!不但下地干活!还帮助公婆
照顾

(

个#憨'兄弟(

!'&"

年
,

月!公爹的生命走到尽头(

在即将离去的那一刻!他眼含着泪对儿子
和儿媳说"#俺没有给你们留下一分钱!却
给你们丢下了三个累赘呀( '同年!婆母也
因病去世(

用心让他们生活快乐

从那时起!张仙粉承担起家庭的大部

分责任!包办了全家的农活并细心地照顾
(

个#憨'兄弟(

(

个兄弟早晨不知道洗脸! 每天张

粉仙把水盛到盆里 ! 亲自给他们洗脸 )

洗手( 她专门买了手推剪!学会了理发!

给三兄弟理发)刮胡子+如图,(兄弟的生
日连她丈夫也记不清 !而张粉仙却记得
清清楚楚 !每到生日那天 !就早早煮好
鸡蛋 !中午给他们做好吃的 !使他们享
受到生日的快乐(

妈妈心疼出嫁的女儿!请人捎信让她
去住几天!过几天清闲日子( 张粉仙却总
是说"#我不能去( 我要是去了!谁一天三
顿给他们做饭吃* '

几十年来! 张粉仙从来没有出过远
门!即使回娘家或到镇上赶集!也总是早
去早回!从来没有在哪儿隔过夜( 村里人
都说"#那三个傻子能活到现在!多亏了她
嫂子张粉仙呀& '

照顾他们是我应尽的责任

三个憨兄弟有时天黑也不知 回
家 !常常走失 ( 一次 !二弟走失 !张粉仙
和丈夫找遍小关镇 ! 又赶到临近的大
峪沟镇和站街镇 !沿途翻山越岭 !走了
,#

多公里 ! 直到第三天才在大峪沟镇
将其找回 ( 有人劝张粉仙说 " #不要找
了 !丢了少一个累赘 ( '张粉仙说 "#就
是家里喂的鸡子丢了 !还得寻回来 !别
说是一个人 ( '

有人说 "#别人当包袱都扔不掉 !你
还到处去找!你也成了一个傻子了( '而
张粉仙却说"#水有源! 树有根! 人有良
心( 我是他们的嫂子!照顾他们是我应尽
的责任( '

嫂子#一个亲切的称呼$ 而巩义小

关镇山怀村的张粉仙从
,%

年前# 含辛

茹苦照料
(

个智障的小叔子开始#始终

没有听到过一次!嫂子"的称呼$ 尽管如

此#她仍用自己勤劳的双手#用嫂子的

关怀给了他们一个温暖的家$ 昨日#张

粉仙被授予!巩义文明市民"荣誉称号$

昨日#巩义工商局在各大食品商场%超市张贴食品质量

安全市场准入标志!

./

"宣传材料#提醒经营者和消费者在选

购食品时要认准带有 !

./

" 标志的食品# 确保食品消费安

全$ 本报记者 许大桥 通讯员 曹振普 摄

新密全面开展污染源普查
本报讯+记者 刘俊礼 通讯员 王

炎军 张宏涛, 如何掌握更加科学)更
加全面的污染源情况* 记者昨日从新
密市获悉! 该市已全面开展工业源等
污染源普查(

近年来! 新密市经济持续快速发
展!资源能源消耗量大幅上升!农业源

和生活源污染日益凸现( 为减少主要
污染物排放总量! 该市决定开展全面
的污染源普查(据介绍!污染源包括工
业源)生活源)农业源)集中式污染治
理设施( 此次普查的重点污染源包括
重金属)危险废物)放射性物质排放的
所有产业活动单位!造纸及纸制品业)

农副产品加工业) 化学原料及化学制
品制造业等多家单位(

据悉! 为全面掌握各类污染源及
污染物排放情况! 新密正式出台污染
源普查方案! 并组建了新密市第一次
污染普查机构!制定印发了工作方案(

该市将在清查阶段严格执行普查技术
规范! 保证清查数据的真实性) 准确
性)有效性( 污染源普查结束后!该市
将充分利用普查数据! 以一步完善环
境统计体系- 搞好普查成果的开发应
用-推动环境监管能力提高等(

新郑黄帝故里景区管委会
昨日揭牌

本报讯 +记者 党贺喜 通讯员 王建军,备
受关注的戊子年黄帝故里拜祖大典目前正在筹
备当中(昨日上午!新郑市黄帝故里景区管理委
员会举行揭牌仪式!这标志着!随着拜祖大典影
响力的扩大! 黄帝故里景区的保护管理与开发
进入一个新的发展阶段(

新郑是中华人文始祖轩辕黄帝的出生地)

创业地)建都地!著名的轩辕丘)黄帝故里祠)轩
辕桥就坐落在黄帝故里景区( 后人为纪念轩辕
黄帝的丰功伟绩! 每年农历三月三都要在这里
举行拜祖活动! 并形成民俗延续至今( 从

!''"

年开始!省)郑州市)新郑市以黄帝故里景区为
主要场所!已成功举办

!(

届拜祖大典!尤其是
第

!&

届世界客属恳亲大会拜祖仪式)丙戌年和
丁亥年拜祖大典等一系列活动的成功举办!极
大增强了黄帝文化的感召力)凝聚力和影响力!

黄帝故里也随之扬名四海! 成为海内外炎黄子
孙心目中的民族圣地(

据介绍!作为
0000

级景区!黄帝故里景区
目前正处在加快发展的关键阶段!新郑市黄帝故
里景区管理委员会的设立!将为景区的发展带来
新的机遇! 同时也将为进一步弘扬黄帝文化!做
大做强黄帝品牌!推动新郑)郑州乃至河南文化
旅游业发展起到有力的保障和助推作用(

竹林景区
获评全国农业旅游示范点

本报讯 +记者 王亚楼

通讯员 王小辉 ,国家旅游
局日前公布了

"##*

年全
国工农业旅游示范点名单 !

竹林景区榜上有名 !成为郑
州市唯一一家农业旅游示
范点 (

竹林景区成立于
"##%

年 !面积
!+

平方公里 !下辖
北山景区)南山景区)竹园生
态景区等三个管理处( 景区
成立以来不断加大旅游基础
设施投入 !仅

"##*

年 !就投

资
%##

多万元! 建设了占地
%#

亩的凤鸣苑-在南山!利用
矿坑复填土地! 挖运土石

!#

万立方米! 改造荒山
(

万平
方米! 种植女贞) 合欢等

!#

多种观赏树种
,

万多棵 -投
资

!!#

万元修建了竹园生态
景区的长寿山道路! 在南山
景区修建了全长

+###

多米
的旅游步道(

"##*

年! 景区全年共接
待

!&

个国家 ) 地区的游客
($&

万人次(

一场雪让郑州市披上了一层银色# 也让田

间的小麦穿上了一身!棉装"$昨日#记者在中牟

县九龙镇的田间看到# 小麦在白雪的映衬下显

得格外!精神"$ 本报记者 梁 晓 摄

登封煤炭税收逾 *$+亿元
本报讯 +记者 卢文军

通讯员 张振卿,昨日 !记者
从郑州市地税局获悉 !
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年! 登封市地方税务局共组
织各项收入
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万元 !

其中来自煤炭行业的税收达
到
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万元! 同期增长
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!增收
,%&,$!'

万元
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占
总收入的
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煤炭行业是登封市的支
柱产业! 也是地方税收的主
体行业(去年以来!煤炭行业
在经历清理整顿) 关井压产
后! 登封市政府加大了煤矿
技改和扩建力度! 对剩余可
采储量) 资源贮存情况进行
了摸底调查! 投入大量资金
进行技术改造! 提高了单井

生产规模! 煤炭安全生产形
势大大好转(

为加强煤炭行业的税收
征管!堵塞税收漏洞!登封市
地税局继续抓住产量核定和
停复业审批环节不放松!要求
财务不健全的煤炭企业每个
生产井口产量不得低于

+###

吨! 原则上主管税务所要写
出书面调查报告并提供相应
证明材料! 经市局审核后予
以审批- 同时要求凡需停复
业的煤矿! 必须按规定的时
限上报! 由稽查分局实地调
查!查出虚假停业的!给予税
务所长和税收管理员行政处
分和经济处罚( 同时利用科
技手段!加强税源监控力度(


